



学園だより

宮島学園（宮島小・中学校）

令和6年5月22日（水）

第3号

学校教育目標

「自己の未来を切り拓いていく児童生徒の育成」

継承と創造



命の大切さについて考える日

5月8日(水)のブロック朝会と1時間目の道徳の時間に「命の大切さについて考える日」の取組をしました。

平成25年5月8日に廿日市市の中学生が自ら命を絶つという痛ましい出来事がありました。いじめが要因の1つとされています。廿日市市では平成26年度から5月8日を「命の大切さについて考える日」として各学校で取組をすることとしています。

本校では、ブロック朝会で管理職がそれぞれのブロックに分かれて、命の大切さやいじめについての話をした後、児童生徒会執行部の学園生が中心となり、いじめは決して許されないことであり、命に関わる重大な問題であることを全学園生に伝えました。その後、各学年の先生がいじめについての授業を行いました。学園生からは「相手の気持ちになって考える。」「いじめはせつたいに許されない。」などの感想がありました。宮島学園ではいじめは「いつでも、どこでも起こる」という危機意識を常にもって学園生一人一人の様子をしっかりと見ていきます。いじめ等が起こった時、すぐに教職員が複数で対応し、組織的に解決していきます。ご家庭でも気になることがございましたら遠慮なく学校までご相談ください。



命の大切さについて説明をしている児童生徒会執行部のメンバー

新入生歓迎会および縦割り班集会有りました。

5月1日(水)に1年生・7年生歓迎会および縦割り班集會を行いました。

1年生は自己紹介のあと好きな食べ物を発表しました。7年生は中学生になってがんばることを発表しました。1年生は「ステーキ」や「いちご」、「アイスクリーム」など元気よく発表しました。7年生は勉強や部活動がんばると決意をもって発表しました。みんなとても輝いていました。温かい雰囲気にもまれた歓迎会でした。

その後縦割り班に分かれて、自己紹介の後、ゲームをしました。「ハンカチ落とし」、「だるまさんがころんだ」など班のみんな楽しく遊びました。



7年生が自己紹介と夢について話している様子



縦割り集會の様子



1年生が自己紹介や好きな食べ物について話している様子



宮島地域福祉センターに避難して、
訓練の話聞く学園生

避難訓練【地震・津波】

5月10日(金)に地震・津波の避難訓練を行いました。今回の訓練は、津波が起きたときに避難する場所となっている「福祉センター」まで避難しました。「お(おさない)は(はしらない)し(しゃべらない)も(もどらない)」を守って避難をすることはもちろん、子ども達は黙って学年ごとに集合し、素早く行動することができました。本当に地震が起きたらということ想像しながら黙って避難する姿はとてもすばらしいと感じました。全員上手に避難できました。

交通安全教室

5月20日(月)の3、4校時に、大野支所くらし安全指導員、交通安全協会や駐在所の方等にきていただき、1、2年生は「横断歩道の渡り方」や「道路の歩き方」、3、4年生は「安全な自転車の乗り方」を学びました。1、2年生は信号機や踏切を使って横断歩道や踏切の渡り方の学習をしました。練習を繰り返すうちに上手にできるようになりました。3、4年生は実際の自転車を使って点検の仕方を学びました。何よりも自転車は危険が伴う乗り物で転倒すれば大きなけがにつながることを、そのためヘルメットをかぶってほしいこと、人に接触すると大きなけがを負わせることになり、けがをした人や周りの人達を悲しませてしまうことがあることを学びました。たくさんの方に丁寧に指導していただきました。



横断歩道の渡り方の説明を受けた
あと実際に横断歩道を渡る練習を
している1年生

運動会に向けて練習開始しています 6月1日本番

運動会に向けて6年生が宮島芸能保存会の方に、「三味線」を教えてくださいたいです。一人一棹ずつの三味線に大喜びで、さっそく音を鳴らしていました。お兄さんお姉さんの弾いている姿を見てきたからなのかすぐに慣れ、意欲的に演奏していました。運動会の日、学園生の一生懸命がんばる姿をぜひ楽しみにしておいてください。



講師の先生に指導を受ける6年生

6月行事予定

SC スクールカウンセラー来校日
SSW スクールソーシャルワーカー来校日

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土	運動会(弁当持参)	16	日	
2	日		17	月	委員会活動 SSW
3	月	運動会代休	18	火	ラムサール条約講演5年3、4校時
4	火	復習テスト9年生	19	水	児童生徒朝会
5	水	内科検診1~9年	20	木	
6	木	運動会予備日(弁当持参)	21	金	進路説明会9年 SC
7	金	耳鼻科検診1~9年	22	土	
8	土	中体連春季大会(テニス)	23	日	
9	日	中体連春季大会(テニス、陸上)	24	月	定期テスト7~9年 水泳指導開始
10	月	SSW	25	火	定期テスト7~9年
11	火		26	水	定期テスト7~9年
12	水	基隆市国際交流活動オンライン	27	木	技術・家庭定期テスト
13	木		28	金	SC
14	金	岡山新庄中と交流8年 SC	29	土	
15	土		30	日	

児童生徒総会

5月13日(月)今年度の児童生徒総会が体育館で行われました。

最初は全校の学園生で、1年生から順番に学級目標を発表しました。その後、5~9年生で各委員会の活動方針の確認をしました。活動方針に沿って、よりよい学園生活が送れるように委員長たちが宣言しました。



学年目標なかま「**かよくんがえ** **ナーを守る1年生**」を掲げて発表している1年生

夏服への移行について

本校では、令和6年度から制服、標準服の移行期間を指定しないこととしています。ご家庭でお子様の様子を見られて着ていく服装をご判断ください。詳細については、令和6年度生徒指導規程をご確認ください。(宮島学園ホームページにも掲載しています。)



http://www.hatsuki
saku-eda.jp/miya
sakaichi-edu.jp/miya
http://www.hat